
U.E.T.A. - AUFNAHMEANTRAG - Mitgliedsjahr Januar bis Dezember 2024 
MEMBERSHIP-PETITION - membershipyear january till december 2024

Studioname / name of studio

Inhaber / owner

Straße / street

Postleitzahl / zip-code

Ort / city

Land / country

Tel.-Nr. / phone

Fax

E-Mail

Homepage

Datenschutz / privacy policy

Ja, ich habe die Datenschutzerklärung – einsehbar unter www.ueta.eu/privacy zur Kenntnis genommen und ich willige ein, dass meine 
Angaben und Daten wenn erforderlich auch elektronisch erhoben und gespeichert werden. Diese Einwilligung kann ich jederzeit mit 
Wirkung für die Zukunft widerrufen, indem ich sie schriftlich, postalisch oder per E-Mail (info@ueta.eu) darüber in Kenntnis setze.
Yes, I have read and understood the privacy policy - accessible at www.ueta.eu/privacy and I agree that my details and data may also 
be collected and stored electronically if required. I can revoke this consent at any time with effect for the future by informing you in 
writing, by post or by e-mail (info@ueta.eu).

Datum / date

Unterschrift / sign

Den ausgefüllten Antrag bitte per Post oder E-Mail schicken an: / Please send the filled ot form by mail or e-mail to:

U.E.T.A. e.V.
c/o Det Brandmeyer			
Schnellweg 31
D-32257 Bünde		         E-Mail: det@ueta.eu

Als neues Mitglied bitte innerhalb 7 Tagen den Jahresbeitrag von 75,- € auf das untenstehende Konto überweisen. Bei internationalen Überweisungen 
bitte den IBAN- und den BIC-Code der U.E.T.A. angeben, dann ist die Gebühr nur so hoch wie bei Inlandsüberweisungen.

As new member please transfer the annual amount of 75,- € within 7 days to the account of U.E.T.A. As an international (non-german) member please 
mention the IBAN- and BIC-code on the transfer. Then the charge for the transfer is as high as normal inner country transfer.

Bankverbindung U.E.T.A. e.V.	 Sparkasse Herford
Bankaccount	 IBAN: DE 77494501200201001641   BIC-CODE: WLAHDE44
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